Autohaus Rörentrop Cup 2016

Am 10.-12. Juni richtete die Jugendabteilung des Kamener SC den **Autohaus Rörentrop Cup 2016** aus.



Großes Treiben herrschte am Wochenende beim Junioren-Turnier um den Autohaus-Rörentrop-Cup. Drei Tage Juniorenfußball beim Kamener SC auf den beiden Kunstrasenplätzen an der Gutenbergstraße. Dort tummelten sich mehr als 140 Mannschaften. Turnierkoordinator Sascha Behling und Jugendleiter Benjamin Wagner hatten alle Hände voll zu tun. Doch sie konnten sich auf ihre Helferschar verlassen, wo sich vor allem viele A- und B-Jugendliche einbrachten. Die Turniersiege gingen ausschließlich an die Gäste-Teams.



Jugendfußball

KSC-Turnier:

Jugendturnier am Nordberg

am Nordberg
Bergkamen. Unter dem Motto. Wir bauen auf die Jugend" veranstaltet die Jugendabteilung des PC TuRa
Bergkamen im EM-Jahr am
kommenden Samstag ein
großes Jugendfußballturnier.
Ab 9.45 Uhr bis ca. 14 Uhr
spielen die F2-Junioren und
auf dem Kunstrasen die EilJunioren. Ab 10 Uhr steigen
auf dem Naturasen die MinKicker ein. Ab 15.30 Uhr
sind zudem die C- und D-Junioren im Nordbergstadion im
Einsatz. Die Sieger gewinnen unter anderem einen
Trikotsatz, Bälle und TShirts.



KSC-Cup begeistert Kicker und Organisatoren

Jugendfußball Zweite Plätze für A- und F2-Junioren des Kamener SC

Kamen. Ein rundum gelun-genes Turnier legte der Kamener SC am Wochen-ende auf den beiden Plät-zen an der Gutenbergstra-Be hin. Zwei zweite Plätze holten die KSCler zudem.



es sich das aber noch im Rahmen."
Besonders stolz ist Wagner auf sein Helferfeldt. Das sind hier alles A- und B-Junionen und allere Jahrgänge sowie Betreuer und Trainer, die hinter den Sünden stechen und auf den Feldern arbeiten. Hier sind alle eingebunden und machen das alles auch sehr gerne." Unter den ehrenamtlichen Helfern war auch Norbert Franzen zu sehen, chemaliger Abteilungsleiter und Jugendtrainer des VIL Kamen.



Sascha Behling (rechts) organisierte am Wochenende das Tur-





18.06.16

<u>Helferfeier</u>

Am Freitag feierten die Helfer des Ford Rörentrop Cups das erfolgreich abgeschlossene Turnier im Vereinsheim. Neben kalten Getränken gab es auch leckeres vom Grill. Während des 3-tägigen Turniers waren rund 80 Helfer aus allen Bereichen des Vereines im Einsatz. Jugendleiter Benjamin Wagner dankte allen Helfern für die geleisteten Stunden. Als Erinnerung für die tolle Leistung wurden die Helfershirts an die anwesenden Helfer verteilt.

